





DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL PONCITLÁN JALISCO A 04 DE MARZO DEL 2024 ASUNTO: EL QUE SE INDICA

MTRO. ARTURO ISRRAEL ASCENCIO GÓMEZ PRESIDENTE MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE PONCITLÁN JAL.



Por medio de la presente además de saludarlo, tengo a bien hacerle llegar un resumen de los PUNTOS MÁS IMPORTANTES DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS en el mes de FEBRERO DEL 2024 por el departamento de "DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL", Poncitlán, Jalisco.

"INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO DE 2024 DEL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL"

TRASLADOS DE APOYO

- 01 DE FEBRERO: Se prestó apoyo con un camión para trasladar estudiantes de la Telesecundaria Manuel Fernández de Castro de San Miguel hacia el Eremso módulo de Poncitlán en el horario de 8:00 a.m. a 10:00 a.m. por el chofer Ramón Calzada.
- 03 DE FEBRERO: Se prestó apoyo con un camión para trasladar un grupo de estudiantes de Poncitlán hacia Cucienega Ocotlán para la toma de sus fotografías profesionales en el horario de 7:00 a.m. a 10:00 a.m. por el chofer Raúl Rivera.
- Se prestó apoyo con un camión para trasladar alumnos de la academia de basquetbol Warriors de Poncitlán hacia Ixtlahuacán en el horario de 8:45 a.m. a 4:00 p.m. por el chofer Ramón Calzada.
- Se prestó apoyo con una combi para trasladar a la academia de futbol Ceford de Poncitlán hacia Atotonilquillo en el horario de 9:00 a.m. a 12:00 p.m. por el chofer Gonzalo González.
- **06 DE FEBRERO:** Se reanudó la ruta de San Jacinto, San Miguel y San José hacia el centro educativo Cbtis 201.
- Se dio inicio a las 2 semanas de renovación del transporte escolar gratuito para Cbtis 201, del 06 al 16 de Febrero 2024, lo solicitado para renovar su transporte es: Constancia de estudios actualizada, CURP y su tarjetón.
- 18 DE FEBRERO: Se prestó apoyo con dos combis para trasladar a alumnos de la escuela de basquetbol de niños Warriors de Poncitlán hacia Tlajomulco en el horario de 8:00 a.m. a 2:00 p.m. por los choferes Santiago Becerra y Jorge Adán Ochoa.

Juntos Hacemos La Diferencia



21 DE FEBRERO: Se realizó la entrega de comprobación de la 2da etapa del programa de RECREA 2023-2024

24 DE FEBRERO: Se prestó apoyo con una combi para trasladar al equipo de voleibol Spartans de Poncitlán hacia Ocotlán en el horario de 8:00 a.m. a 2:30 p.m. por el chofer Gonzalo González

• 25 DE FEBRERO: Se prestó apoyo con una combi para trasladar a 14 personas miembros del club de atletismo Correcaminos de Poncitlán hacia Guadalajara que participaron en el 21K Comude Guadalajara, en el horario de 4:30 a.m. a 12 p.m. por el chofer Jorge Adán Ochoa.

Se prestó apoyo con un camión para trasladar el equipo de fútbol de niños Cefod de Poncitlán hacia la Barca en el horario de 7:00 a.m. a 1:00 p.m. por el chofer Ramón Calzada.

• En el mes de febrero se beneficiaron 12 alumnos nuevos que estaban en lista de espera para hacer uso del transporte escolar, entre enero y febrero se ha beneficiado un total de 36 alumnos nuevos.

 DEL 01 AL 29 DE FEBRERO: Se operó con normalidad en el departamento dando seguimiento a los casos que llegaban, así como también brindando información a las personas que se acercaron a la oficina, información pertinente a: Transporte escolar, Recrea, Mujeres Líderes del Hogar y orientación a personas para dirigirlos a los diferentes departamentos dentro de la casa de la cultura.

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración que al efecto surja.

ATENTAMENTE

"2024, AÑO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL FEDERALISMO MEXICANO, ASÍ COMO DE LA-LIBERTAD Y SOBERANÍA DE LOS ESTADOS".

ARROLLO

LCPF. MARÍA GUADALUPE HERNÁNDEZ GUZMÁN DIRECTORA DE DESARROLLO E INTEGRACIÓN SOCIAL